

Neuer Testprozess an Basler Schulen

Das Testen in den Volksschulen wird vereinfacht. Gemäss einem Schreiben des Erziehungsdepartements, das an die Eltern verschickt wurde, fällt ab 14. März das Depooling weg. Im neuen Testprozess werden die Einzeltests der Kinder, sollte der entsprechende Pool positiv sein, direkt mit den bereits vorhandenen Spuckproben gemacht. Ausserdem sind die Tests wieder freiwillig. Genesene dürfen bereits drei Monate nach der Erkrankung wieder am Testen teilnehmen. Vorher mussten sie während sechs Monaten aussetzen. (bz)